

Tendrá Coahuila debate con un formato 'activo'

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- Los cuatro candidatos a la gubernatura volverán hoy a las 18:00 horas a verse frente a frente en el segundo y último debate organizado por el Instituto Electoral de Coahuila (IEC), a realizarse en el Museo del Desierto de la capital estatal.

Para el encuentro ya confirmaron la asistencia los cuatro abanderados: el priista Manolo Jiménez, de la alianza PRI-PAN-PRD; Armando Guadiana, de Morena; Ricardo Mejía, del PT, y Lenin Pérez, de la coalición Partido Verde-UDC.

Los temas serán gobernanza, seguridad, salud y de-

sarrollo social, además de que habrá un bloque con preguntas de la ciudadanía que los candidatos elegirán al azar de una ánfora.

Los periodistas Ivonne Melgar y Alejandro Cacho serán los moderadores y actuarán bajo la modalidad de "moderación activa", como lo definió el IEC.

En el primer debate, realizado el pasado 16 de abril en Torreón, hubo críticas partidistas por el activo rol de los moderadores, los también periodistas Javier Solórzano y Sandra Romandía, pero el formato se ratificó.

"Los moderadores pueden interactuar con los candidatos", dijo el viernes Leti-

cia Bravo Ostos, presidenta de la Comisión de Debates, "ya sea para requerir respuestas, redirigir el debate al tema en desarrollo y para solicitar que se abunde en algún punto en particular.

"Los partidos han coincidido en este tipo de moderación, al resultar atractiva para la ciudadanía", añadió la funcionaria.

Incluso se informó que durante el cuarto bloque, previo al mensaje final de los candidatos, los moderadores podrán sostener intercambios con cada uno de los candidatos.

Se informó que el público presencial estará conformado por 265 personas, en-

tre representantes de partidos, cinco invitados de cada candidato, integrantes de cámaras empresariales y ONGs, miembros de universidades, estudiantes y reporteros.

Para evitar la "guerra de porras" que se dio en el debate anterior, celebrado en Teatro Nazas de Torreón, los organizadores podrán expulsar a personas del recinto.

Éste es el último debate programado por el IEC rumbo a la elección del 4 de junio y, aunque cámaras empresariales y asociaciones civiles pueden organizar los suyos, hasta ahora sólo la Coparmex realizó uno en Torreón, y no hay más planeados hasta el momento.